
　

毎
年
の
こ
と
で
す
が
、
６
月
議
会
の

審
議
事
項
は
あ
ま
り
な
い
よ
う
に
思
わ

れ
ま
す
が
、
毎
年
な
に
や
ら
か
に
や
ら

出
て
き
ま
す
。
ま
さ
し
く
政
治
は
生
き

物
で
す
。

　

４
、
５
年
前
か
ら
、
大
村
市
は
間
も

な
く
建
て
替
え
予
定
の
県
立
図
書
館
を

市
に
誘
致
し
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。
今

回
は
特
に
一
般
質
問
で
も
多
く
の
議
員

か
ら
質
問
が
あ
っ
て
い
ま
し
た
。

　

建
設
予
定
地
は
大
村
駅
そ
ば
の
旧
警

察
署
跡
地
、
も
し
く
は
大
村
公
園
そ
ば

の
旧
市
民
体
育
館
跡
地
と
い
う
こ
と
で

す
が
、
警
察
署
跡
地
の
場
合
、
面
積
が

狭
い
と
い
う
こ
と
で
、
も
し
か
し
た
ら

大
村
市
民
会
館
ま
で
撤
去
し
な
け
れ
ば

な
ら
な
く
な
り
ま
す
。

　

大
村
市
に
県
立
図
書
館
が
く
れ
ば
、

ネ
ー
ム
バ
リ
ュ
ー
は
あ
る
で
し
ょ
う
。

し
か
し
、
県
立
図
書
館
は
各
市
町
立
図

書
館
を
経
由
し
て
必
要
図
書
の
貸
し
出

し
を
県
費
サ
ー
ビ
ス
で
実
施
し
て
い
ま

す
の
で
、
は
た
し
て
市
外
の
方
が
、
ど

れ
く
ら
い
大
村
市
へ
足
を
運
ん
で
く
れ

る
で
し
ょ
う
か
。

　

も
っ
と
検
証
す
る
必
要
が
あ
り
ま

す
。　
　
　
　
　
　
（
永
石　

賢
二
）

広
報
委
員
会

　

久
野
正
義
・
馬
場
重
雄　
　

　

伊
川
京
子
・
松
崎
鈴
子

　

田
中　

守
・
三
田
村
美
津
子

　

園
田
裕
史
・
永
石
賢
二

　

中
瀬
昭
隆

平谷トンネル付近にある
陸橋下の不法投棄がひど
いので早急な対応を。

6月24日11時20分、県・
市の現地立会に同行しま
した。廃棄物を撤収し、
看板を立てるなど不法投
棄防止対策を検討するよ
う県・市に対し要求しま
した。（上記写真、建設環
境委員会）

竹松住民センターの児童
図書館がパンク状態に
なっているので拡充を。

市側から「隣接する児童
室を児童室兼図書室とし
て活用する方向で地元の
方々に了承していただい
ている。図書室に入り切
れなくなった図書や小学
校高学年や中学生を対象
とした図書を児童室に移
動し、読書の場として活
用する」との回答。当面
の処置ではなく、今後の
ことも考え、増築等の検
討も行うよう要求しまし
た。（一般質問）

大村部隊正門より直進で
国道進入ができるよう信
号機設置ができないか。

市側から「仮に設置して
も、長崎書店前交差点か
ら国道までの距離が短く、
近隣に信号機が多数あり、
ますます渋滞を招くこと
になる。国道へ出る場合、
左折のみの規制は外され
ず、今までと同様に右折
ができない。設置は不可
能であると思われるとい
うのが警察暑の見解であ
る」との回答。今後も可
能性を探るよう要求しま
した。(一般質問）

子宮頸がん対策の推進を。

一般質問において、市で
予防ワクチンに対する助
成ができないか要求し、
市側から｢まず市長会等で
国が助成を行うよう働き
かけを行っていく。市に
おいても、財政的に厳し
い状況ではあるが、一部
助成等が行えないか検討
していきたい｣との回答が
ありました。

※予防ワクチン…３回接
種が必要で費用は保険外
で約５万円。渋谷区など
一部自治体では助成を
行っている。

市民と
議会の
つどい

市民と
議会の
つどい
 語ってみゅ～か！

トピックス②

平谷トンネルそば陸橋下の不法投棄の現地調査を行う建設環境委員会。

市民と議会のつどい「語ってみゅ～か」（５
月13・14日開催）において、皆様からいた
だいた貴重なご意見・ご要望は、これまで
通り、定例会の市政一般質問等で取り上げ
るとともに、今回から所管の常任委員会ご
とに振り分け、専門的に調査・研究を行い、
随時、議会だよりやホームページでご報告し
てまいります（前ページ参照）。

市民と議会のつどい「語ってみゅ～か」（５
月13・14日開催）において、皆様からいた
だいた貴重なご意見・ご要望は、これまで
通り、定例会の市政一般質問等で取り上げ
るとともに、今回から所管の常任委員会ご
とに振り分け、専門的に調査・研究を行い、
随時、議会だよりやホームページでご報告し
てまいります（前ページ参照）。


